
Guido Burgstaller (#9)
Beitrag von „klausweiss176“ vom 21. Januar 2018, 11:08

Zitat von maecglubb 

ich finde beim fcn auch nicht 1900% alles gut.

ich respektiere es, wenn welche über entsprechende kontakte und menschen in diese
fanfreundschaft hineingewachsen sind. für mich trifft des nicht zu. aber es ist schön,
wenn sie es weiter so machen und wenn es im fußball noch so etwas gibt.

für mich ist schalke ein verein wie jeder andere, der in der vergangenheit mehr richtig
gemacht hat als wir. ihr steht deutlich über uns.

wenn man halt nach den letzten 3 winterpausentransfers liest, dass sich tedesco vor
ein paar wochen auch noch mit leibold getroffen haben soll, nun ja, dann darf man
schon sagen, dass des a bissl nervt. und des, obwohl man es weiß und sich selber
bewusst damit identifiziert, ein ausbildungsverein zu sein.

ich denke im umgekehrten fall würden da aus der schalker ecke auch kommentare
kommen. da steckt halt auch fanliebe dahinter wie bei der fanfreundschaft auch.

und das ist halt klar zu trennen vom fressen und gefressen werden business. in diesem
bus habt ihr halt die besseren karten.

ich für mich habe dahingegen schon die konsequenzen gezogen, dass ich nur noch die
liga intensiv verfolge, in der der glubb spielt, denn das ist unsere preisklasse in der
nahrungskette. ich könnte dir zb jetzt nicht annähernd die aufstellung von schalke 04
sagen. des hätts früher ned gegeben. wenn ich mir ein neues trikot kaufe, dann
überlege ich mir schon genau, welchen spieler bzw ob ich überhaupt einen spieler drauf
haben will. aktuell habe ich eins vom mühl, weil der aus meiner ecke kommt und ich
jemand aus seiner familie kenne. da hat man dann noch irgendeinen bezug. alles
andere ist eine blase, mit dessen methoden ich zunehmend immer weniger anfangen
kann. um fußball und die liebe dazu gehts auch in tieferen sphären. ich liebe dieses
spiel. und den glubb. und meinen heimatverein.

Alles anzeigen 

Klar nervt das Tedesco sich mit unseren Spielern trifft. Aber das ist das Geschäft. Und wenn sie
wechseln ist es mir egal wohin die gehen. Ob wie aktuell nach Huddersfield oder zu Schalke. Ob
nach Wolfsburg oder Leverkusen wie früher. Dies zeigt nur dass wir unter dem Baderwoy
einfach so mies gearbeitet haben wie selten ein Verein bisher.
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Dies ist auch der Grund warum ich mich mit überschwänglichem Lob für Köllner noch
zurückhalte. Bader hat Anfangs auch Erfolge eingefahren. Und konnte nicht viel dafür.

Wenn du schreibst dass du das Spiel liebst musst du auch akzeptieren dass es sich verändert.
Das tut es. Die Freundin Fußball/FCN geht zum Juwelier Fernsehgeld und damit werden andere
Accessoires (neue Spieler) fällig. Dass man da noch Freunde hat ist eigentlich eine gute Sache.
Und das mit Schalke ist, so sehr ich persönlich Massenaufläufe und die dazugehörige Hüpferei
nicht mag, Teil des Spiels. Dann lieber mit den Schalkern als den Doofmundern.
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